



المملكة الأردنية الهاشمية
وزارة الخارجية وشؤون المغتربين

الرسوم المستوفاة على تصديق الوثائق

إستناداً لنظام الرسوم والخدمات القنصلية رقم (77) لعام 2000 وتعديلاته

- 1 - (5) دنانير على تصديق أية شهادة مرفقة مع وثيقة تجارية لا تزيد قيمتها عن الألف دينار.
- 2 - (21) دينار على تصديق أية شهادة مرفقة مع وثيقة تجارية تزيد قيمتها عن الألف دينار.
- 3 - (10) دنانير عن تصديق أية كفالة ، وكالة ، تفويض ، وثيقة تعهد أو عقد عمل .
- 4 - (2) دينار على تصديق أية وثيقة تتعلق بالأحوال الشخصية ، حسن السلوك والشهادات العلمية أو أية وثيقة أخرى غير مذكورة سابقاً .
- 5 - خمسة دنانير عن أية وثيقة لغير الأردنيين تتعلق بالأحوال الشخصية أو حسن السلوك أو أية وثيقة أخرى

* لا تستوفي الوزارة أية رسوم في حال تم دفع رسوم التصديق في البعثات الأردنية في الخارج .



المملكة الأردنية الهاشمية
وزارة الخارجية وشؤون المغتربين

خدمة تصديق الشهادات والوثائق الرسمية وفقاً
للتشريعات المعمول بها بعد التأكد من صحتها .

* تصدق الإدارة على الوثائق الصادرة عن الدوائر
الحكومية والرسمية في المملكة ليتم استعمالها
خارج المملكة .

* تصدق الإدارة على الوثائق الصادرة خارج المملكة
شريطة ختمها من وزارة خارجية تلك الدولة ومن ثم
البعثة الدبلوماسية الأردنية، وفي حال تعذر تصديقها
من البعثة الدبلوماسية الأردنية فيتم تصديقها من بعثة تلك
الدولة الدبلوماسية المعتمدة لدى البلاط الملكي الهاشمي .

* تصدق الإدارة على أختام الهيئات والمنظمات
الدولية والاقليمية المعتمدة في المملكة .



THE HASHEMITE KINGDOM OF JORDAN
MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS AND EXPATRIATES
Amman - Jordan

LEGALISATION FEES

- (5) JD for any Certificate attached with a commercial document with the value of less than (1000 JD).
 - (21) JD for any Certificate attached with a commercial document with the value of more than (1000 JD).
 - (10) JD for any Guaranty, Power of Attorney, Bond, or work Contract .
 - (5) JD for any Civil Status Certificate, Good Conduct Certificate, Academic Certificates or any other Document (for non- Jordanian citizens).
 - (2) JD for any Civil Status Certificate, Good Conduct Certificate, Academic Certificates or any other Document (for Jordanian citizens).
- * The Ministry does not collect any fees on the above - mentioned Documents and/ or Certificates if fees were paid at our missions abroad.